
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

ll giorno dieci del mese di gennaio dell'anno 2020 alle ore 8,30 nei locali del comune si è riunita la

1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione piano generale degli impianti
2) VV.EE.

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico,
Ass. Massimiliano Sanna.

La commissione effettua un sopralluogo in alcune vie e piazze del centro storico.
Al rientro nella sede comunale la commissione fa il punto della situazione anche in base agli elementi
riscontrati durante il sopralluogo.
Rileva che occorre mettere ordine nella segnaletica.
Ribadisce che occorre cassare il C. 2 dell'art. 11.

Faedda sollecita tempi rapidi per l'approvazione. La commissione inoltre ritiene utile effettuare un

apposita pubblicazione del regolamento di almeno 20 giorni allo scopo di dare la possibilità a

cittadini associazioni e a chiunque vi abbia interesse di fare osservazioni.
Federico ritiene che sia stato fatto un grande ed importante lavoro sia in termini di quantità che di
qualità. Anche Puddu ritiene che sia stato fatto un importante lavoro che segna un punto di
partenza per migliorare la città.
Cabras ritiene utile approvare il piano anche per ricondurre "a legalità" gli impianti esistenti Ritiene

inoltre importante salvaguardare i canoni estetici. Predisporre adeguati controlli per verificare il

rispetto del piano. Ritiene altresì utile valutare, per l'assegnazione degli spazi pubblicitari se sia più

opportuno predisporre un unico bando oppure a zone limitate.
La commissione ritiene altresì utile garantire appositi spazi per gli annunci mortuari.
Particolare attenzione va poste anche per le informazioni turistiche.
Angioi ribadisce l'importanza del piano in quanto attualmente si è in assenza di regole. .

ln chiusura l'assessore Sanna ringrazia la commissione per il lavoro svolto.
Votano a favore: Angioi, Puddu, Faedda e Cabras.

Astenuto Federico.
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